



Fitch afirma que plan de apoyo a Pemex resulta aún insuficiente y mantiene calificación negativa

La calificadora destacó que aunque en su conjunto las medidas anunciadas suman aproximadamente 5 mil 200 millones de dólares que pueden ayudar a la compañía a reportar un Flujo de Caja Libre (FCL) neutral y a que no aumente su deuda, “las inversiones de Pemex seguirán presionadas y no ayudarán a la compañía a detener la producción y el declive de las reservas”, señaló”.

El Gobierno de México anunció esta mañana que Pemex tendrá una disminución en la carga fiscal de 15 mil millones de pesos para este 2019. Además recibirá apoyos por 25 mil millones de pesos del Gobierno Federal; otros 35 mil millones de pesos que derivan de un prepago de deuda que la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), y 32 mil millones de pesos adicionales por el combate al huachicol. Estos esfuerzos dan como resultado 107 mil millones de pesos adicionales este año.

Ciudad de México, 15 de febrero (SinEmbargo).- La calificadora **Fitch Ratings**, que rebajó la calificación de Petróleos Mexicanos (**Pemex**) en días pasados, **consideró** hoy como **insuficiente** el **plan de rescate** anunciado por el Gobierno de México para rescatar a la **paraestatal**. Por lo que anunció que la **calificación crediticia** de la empresa se mantiene **sin cambios**.

“Aunque las medidas combinadas anunciadas para 2019 (que suman aproximadamente 5,200 millones de dólares) pueden ayudar a la compañía a reportar un Flujo de Caja Libre (FCF) neutral y no aumentar la deuda, las inversiones de Pemex seguirán presionadas y no ayudarán a la compañía a detener la producción y el declive de las reservas”, dijo la calificadora en un comunicado.

El Gobierno de México anunció esta mañana que Pemex tendrá una disminución en la carga fiscal de 15 mil millones de pesos para este 2019. Además recibirá apoyos por 25 mil millones de pesos del Gobierno Federal; otros 35 mil millones de pesos que derivan de un prepago de deuda que la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), y 32 mil millones de pesos adicionales por el combate al huachicol. Estos esfuerzos dan como resultado 107 mil millones de pesos adicionales este año.

FITCH RATINGS



Aunque las medidas combinadas anunciadas para 2019 (que suman aproximadamente 5,200 millones de dólares) pueden ayudar a la compañía a reportar un Flujo de Caja Libre (FCF) neutral y no aumentar la deuda, las inversiones de Pemex seguirán presionadas y no ayudarán a la compañía a detener la producción y el declive de las reservas”.

Y también detalló que el monto anunciado por el Gobierno Federal es menor al rango de 12 mil millones a 17 mil millones de dólares en efectivo adicionales que la calificadora estima que la petrolera necesita para estabilizar la producción y reponer el 100 por ciento de sus reservas.

Ejemplificó que para reponer las reservas de aproximadamente 940 millones de barriles de petróleo equivalente a un año, la petrolera tendría que invertir entre 13 mil millones y 18 mil millones de dólares en inversiones de capital ascendentes por año.

“Fitch estima que Pemex necesitará un flujo de efectivo adicional de 12,000 millones a 17,000 millones de dólares por año para mantener un programa de inversión de capital ascendente que sea suficiente para reponer el 100 por ciento de las reservas y estabilizar la producción, y aún así tener un flujo de efectivo equilibrado incluso sin incrementar los préstamos”, explicó Lucas Aristizabal, analista primario para Pemex

El analista detalló que para reponer el 100 por ciento de las reservas en la producción anual de aproximadamente 940 millones de barriles de petróleo equivalente por año, la empresa productiva del Estado debería invertir entre 13,000 millones y 18 mil millones de dólares en inversiones de capital por año, monto que está por debajo en unos 8 mil millones y 13 mil millones de dólares de los destinados por el Gobierno federal.

La agencia indicó que es poco probable que la reducción de carga fiscal mejore la calificación de la petrolera y destacó que es probable que no sea suficiente para evitar el deterioro continuo de su calificación, la cual fue rebajada por Fitch el pasado 29 de enero.

Ese día, Fitch emitió una baja en las calificaciones predeterminadas de emisoras en moneda local y extranjera a largo plazo de Petróleos Mexicanos (Pemex) de BBB+ a BBB-, la cual es la nota más baja posible dentro del grado de inversión.

También bajó la calificación de largo plazo de la empresa productiva del Estado Petróleos Mexicanos (Pemex) de “AA (mex)” de “AAA (mex)”.

Un día después de que se dio a conocer la calificación, el Presidente Andrés Manuel López Obrador calificó de “hipócrita” a la calificadora Fitch por bajar la calificación de Pemex, también la llamó cómplice por no haber alertado del saqueo a la paraestatal.

Cuestionó a las calificadoras en general, porque no advirtieron en el pasado el saqueo de la petrolera, avalaron una reforma que no sirvió, y “guardaron silencio”, dijo, cuando la producción caía. “Guardaron un silencio cómplice y ahora que estamos recuperando a Pemex salen con sus recomendaciones o tratando de calificar el desempeño de Pemex. Los inversionistas con ética saben muy bien que Pemex es una empresa sólida porque es manejada con honestidad”.

Los bonos de Pemex con vencimiento al 2027 retrocedieron un 0.62 por ciento este viernes tras el anuncio del plan de financiamiento a la petrolera. A las 12:30 horas, los bonos cedían 0.62 por ciento, a los 97.65 dólares, de acuerdo con el seguimiento de *Bloomberg*. Un día previo al anuncio, los bonos habían logrado un repunte de 0.75 por ciento.